

Fachvortrag Hiergeblieben e.V.

(jd) Auch Seniorinnen und Senioren wollen reisen und außerhalb ihres alltäglichen Umfelds noch etwas sehen und erleben. Zahlreiche Orte im Inland, aber auch im europäischen Raum bieten sich als Reiseziele an.

Das DRK Darmstadt-Stadt e.V. hat seit vielen Jahren ein umfangreiches Reiseangebot für Seniorinnen und Senioren – unabhängig davon, ob sie Mitglied im DRK sind -, das ganz auf deren Bedürfnisse abgestellt ist.

Die Reisen, die der Verein anbietet, sind vor allem für Menschen gedacht, die sich aufgrund altersbedingter Einschränkungen die Planung und Durchführung einer Reise alleine nicht mehr zutrauen, aber auch für solche, die nicht alleine verreisen möchten, sondern vielmehr die Unterhaltung einer Gruppe zu schätzen wissen. Während der gesamten Reise werden die Teilnehmer*innen von qualifizierten DRK Reisebegleiter*innen betreut,

die nicht nur individuell unterstützen, sondern sich auch um das komplette Rahmenprogramm und um Ausflugsangebote kümmern. Dabei ist es jedem Gast selbst überlassen welches Angebot er nutzen will.

Eine Altersbeschränkung für Reiseteilnehmer gibt es nicht. Das DRK will mit seiner Dienstleistung möglichst vielen Menschen die Gelegenheit bieten, den Wunsch nach einer Urlaubsreise zu erfüllen, ohne Angst vor übermäßigem Reise-stress haben zu müssen.

Über das Angebot und die aktuellen Reiseziele informiert Sie Iris Dohmen, Koordinatorin der „Betreuten Reisen“ des DRK Darmstadt-Stadt e.V.

Die Veranstaltung findet statt am Dienstag, dem 5. Dezember von 15.30 – 16.30 Uhr, im Bürgersaal des Luise-Büchner-Hauses, Grundstraße 10, 1. Etage.

Sie sind herzlich eingeladen. Der Eintritt ist frei.